

Ressort: Entertainment

## "Hail, Caesar!" weckt in George Clooney nostalgische Erinnerungen

Berlin, 12.02.2016, 08:04 Uhr

**GDN** - Die Komödie "Hail, Caesar!", eine Hommage an das alte Hollywood-Kino, weckt in George Clooney nostalgische Erinnerungen: "Klassiker wie `Spartacus` und `Das Gewand` sah ich unzählige Male im Fernsehen. Ich habe diese epischen Schinken geliebt!", schwärmt der 54-Jährige im Gespräch mit der Programmzeitschrift "TV Movie" (Heft 4/2016).

Hollywood habe ihm übrigens auch bei seinen ersten Dates geholfen - mit dem Film "Alien". "Als das Vieh aus dem Bauch von John Hurt kroch, saß meine Verabredung im Kino vor Schreck auf meinem Schoß", erzählt der Star. "Ein echt cleverer Schachzug!"

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-67732/hail-caesar-weckt-in-george-clooney-nostalgische-erinnerungen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619